

PRIX, NOMINATIONS ET ACCOLADES



C'est avec grand plaisir que je vous annonce la nomination de la Dre Heather McDonald-Blumer comme nouvelle directrice de la division de rhumatologie. Elle prendra la relève de la Dre Claire Bombardier dès le 1^{er} juillet 2016.

La Dre McDonald-Blumer est diplômée de l'Université de Toronto. Depuis 12 ans, elle est membre de la Division de rhumatologie du Réseau de santé universitaire/Hôpital du Mont-Sinaï. Ses intérêts cliniques comprennent l'ostéoporose et les arthropathies inflammatoires. La Dre McDonald-Blumer est une membre active de la communauté de rhumatologie à l'échelle locale et nationale, ayant notamment occupé les postes de directrice du Programme de rhumatologie à l'Université de Toronto, présidente du Comité de spécialité en rhumatologie, présidente du Conseil d'examen pour la rhumatologie auprès du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada, directrice associée du Programme d'ostéoporose au Réseau universitaire de santé, ainsi que membre du Comité consultatif scientifique et présidente du Comité pour les lignes directrices d'Ostéoporose Canada. Heather est bien connue pour son style de leadership collaboratif et pour son intérêt et son aptitude à soutenir et guider ses étudiants, autant que ses résidents et ses collègues. Elle appliquera ces qualités exceptionnelles à son nouveau rôle de directrice de la division de rhumatologie.



Le Dr Paul Davis a récemment été intronisé Maître en rhumatologie par la Ligue panaméricaine des associations de rhumatologie (PANLAR) lors de leur assemblée annuelle de 2016 dans la ville de Panama. Ce prix lui a été décerné en reconnaissance de ses 36 années de service en rhumatologie tant à l'échelle nationale qu'internationale. Le Dr Davis a notamment apporté des contributions cliniques, pédagogiques et scientifiques à la Division de rhumatologie de l'Université de l'Alberta depuis 1975. Sur la scène nationale, il a été honoré du prix du Rhumatologue émérite de la SCR et d'un prix d'excellence de la Société de l'arthrite du Canada. Sur la scène internationale, le Dr Davis a été le président du programme scientifique pour la PANLAR et le congrès mondial de rhumatologie de la Ligue internationale des associations de rhumatologie (ILAR). Antérieurement, il a été trésorier de l'ILAR et, plus récemment, éditeur en chef du journal parrainé par l'ILAR, *Clinical Rheumatology*. En collaboration avec ses collègues d'Edmonton, il a contribué à la formation de nombreux boursiers et étudiants et a été, jusqu'à récemment, l'examineur externe pour la Faculté de médecine de l'Université de Nairobi.

Le Dr Davis reconnaît que « l'occasion de travailler avec des collègues internationaux a été un des points saillants de sa carrière et que c'est pour lui un véritable honneur de recevoir ce prix examiné par les pairs pour avoir fait ce qu'il aime faire plus que tout. »

PRIX, NOMINATIONS ET ACCOLADES

Le *JSCR* tient à souligner les contributions de ses lecteurs dans le domaine médical et dans leurs communautés locales. Pour faire l'annonce de récompenses, de distinctions ou de nominations dans un prochain numéro, envoyez-nous les noms des récipiendaires, des détails pertinents et un bref compte rendu des honneurs à l'adresse kati@sta.ca. L'envoi de photos est fortement encouragé.

BIENVENUE PARMI NOUS ET AU REVOIR À CEUX QUI NOUS QUITTENT

« *Leaves are falling all around / It's time I was on my way / Thanks to you, I'm much obliged / For such a pleasant stay* »

Depuis cinq ans, je suis fière de faire partie de la communauté de rhumatologie canadienne en tant que rédactrice en chef du *JSCR*. M'en allant vers de nouveaux horizons, je tiens à remercier sincèrement tous les membres de la SCR (actuels et anciens), en particulier tous ceux et celles qui ont fait partie du comité éditorial du *JSCR*; votre collaboration est la pierre angulaire de ce journal. Plus important encore, je voudrais dire un immense merci au Dr Philip Baer, sous la direction duquel ce journal a prospéré. Meilleurs vœux!

- Katia